

# *Ignacio Ramonet est nommé membre d'honneur de l'UNEAC*

---



## **Ignacio Ramonet est nommé membre d'honneur de l'UNEAC**

Ignacio Ramonet, ancien directeur du Monde Diplomatique et professeur d'Université a reçu cette distinction après avoir présenté à La Havane son livre « Mi primera vida) (Ma première vie), une biographie de plus de 600 pages du leader vénézuélien Hugo Chávez . Ce politologue de renom et journaliste s'est dit très ému d'avoir reçu la condition de membre d'honneur de l'UNEAC car elle vient du peuple de cette île dont l'histoire le fascine depuis qu'il était enfant et vivait au Maroc, son pays natal.

“Quand j'étais un adolescent de 12 ou 13 ans, je me suis intéressé à ce qui passait ici et j'ai gardé ce penchant. Et c'est précisément ici qu'est arrivé l'un des événements les plus importants de la seconde moitié du 20e siècle : la Révolution Cubaine à laquelle je me suis toujours intéressée car elle a été très importante pour moi. Je me suis éduqué en lisant les discours de Fidel, des articles, des réflexions, des théories, des essais d'esthétique d'intellectuels cubains dans

diverses publications de ce pays. Pour moi c'est un grand motif de fierté que d'être membre de l'UNEAC. Je dois relever le défi consistant à être à la hauteur de ce que signifie l'UNEAC en termes d'exigence culturelle, artistique mais politique aussi. L'UNEAC est une organisation formée nettement d'écrivains et d'artistes associés à des mouvements comme celui de Défense de l'Humanité et tous ses membres se sentent solidaires des luttes justes pouvant avoir lieu dans le monde, en particulier les mouvements d'émancipation en Amérique Latine. L'UNEAC est aussi une forme d'être conscients du rôle de l'intellectuel et de l'artiste au sein de la société”.



**Radio Habana Cuba**